



Hôpital neuf ou Hôpital bleuf ?

Lors de notre dernier communiqué, nous avons souligné avec force la nécessité d'obtenir rapidement une réponse à la question : « Il y aura quoi, Madame le Maire de Montceau, Présidente du Conseil de Surveillance de l'Hôpital de Saint-Vallier, dans cet hôpital neuf qui devrait voir le jour dans quelques années ? ». Ce faisant nous incitions implicitement tous les acteurs sociaux concernés à suivre notre démarche.

Sans attendre, le 13 décembre dernier, le Codef a écrit au nouveau Directeur Général de l'ARS Bourgogne Franche-Comté :

« Madame la Présidente du Conseil de Surveillance, Maire de Montceau les Mines, a déclaré lors du Conseil municipal du 12 Décembre 2022 : "Cette demande de labellisation Hôpital de Proximité va de pair avec la construction d'un hôpital neuf. Le projet est soutenu par l'ARS. Il faut maintenant le présenter aux plus hautes instances à savoir, le Ministère de la Santé, rendez vous avec le député le 29 novembre dernier au Ministère de la Santé. Demande d'entrevue au cabinet de Madame la 1ère Ministre."

Dans cette déclaration, Madame le Maire fait état du soutien de l'ARS pour la construction d'un hôpital neuf. En soit, rien d'alarmant. Sauf que l'on parle du contenant mais pas du contenu : quels sont les services susceptibles d'être installés dans ce nouvel espace, aux dimensions annoncées bien modestes ? Et alors que ce projet va géographiquement bien au-delà de la ville de Montceau les Mines, personne à ce jour, et particulièrement les élu-es, n'a été en mesure de nous répondre. Cette annonce ex abrupto, ignorant la quasi totalité des acteurs sociaux concernés, y compris les instances internes de notre Hôpital, nous paraît d'autant plus surprenante que votre prédécesseur par intérim en octobre dernier a déclaré publiquement : « c'est au territoire de s'emparer du sujet de l'hôpital ». Sous-entendu pas de la mission de l'IGAS.

Monsieur le Directeur Général, notre système de santé en général et notre Hôpital en particulier, sont notre bien public et le sceau du secret qui entoure ce projet n'est pas acceptable. L'absence de transparence est toujours source de conflit. Aussi nous vous demandons de bien vouloir confirmer ou infirmer les propos de la Présidente du Conseil de Surveillance. Et dans l'affirmative, de rendre public le projet concerné. Projeter un hôpital neuf sans indiquer à la population son contenu n'est porteur d'aucun espoir en terme d'accès à la santé hospitalière.

Dans l'attente de vous lire, ».

Pas de réponse à ce jour, plus de deux mois après : Rien À Signaler ? Au point de nous demander si l'ARS de Bourgogne Franche-Comté ne devrait pas être renommée RAS ?

**Santé, Retraites un lien étroit !
Le Codef appelle à rejoindre le rassemblement
ce 31 Janvier 2023 à 14H30
Esplanade de la Mairie à Montceau les Mines.**

27 Janvier 2023